

Neu installierter Defibrillator

Anfang August 2021 wurde am Feuerwehrgerätehaus in der Straße Keppelscher Hof neben der Turnhalle ein Defibrillator an der Außenwand installiert.

Mit finanzieller Unterstützung der Sparkasse Siegen gelang es der Feuerwehr, dieses wichtige Hilfsmittel für den Notfall an einem öffentlich zugänglichen Ort für jedermann zugriffsbereit zu halten.

Da der Turnverein von diesem Gerät in hohem Maße partizipiert, hatte sich der Verein dazu entschlossen, für die nächsten beiden Jahre gemeinsam mit der AGV die Übernahme der Wartungskosten für die Batterie zu übernehmen.

Am 31.08.2021 trafen sich der AGV-Vorsitzende Klaus V. Walter, sowie Vertreter der Feuerwehr und des Turnvereins Gosenbach, zu einer kleinen Einweihungsfeierlichkeit vor Ort.

Durch die Mitarbeiter der Feuerwehr wurde für die Anwesenden in einem Dia-Vortrag und an einem „Dummy“ nochmals gezeigt, wann ein solcher Defibrillator eingesetzt werden kann.

Jede/ r Anwesende/ r konnte selbst mal das Gerät am „Dummy“ ausprobieren.

Wir hoffen, dass es nie gebraucht werden muss.

holsie













